



An das Kulturreferat der Landeshauptstadt München

Zusätzliche Technik für den Neuhauser Trafo

Antrag

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bittet das Kulturreferat der LH München am /im **Neuhauser Trafo** die Technik um folgende Punkte zu erweitern.

1. Beleuchtung des Schildes **Neuhauser Trafo** am vorderen Teil des Gebäudes der Stadtteilbibliothek
2. Einbau eines Bewegungsmelders für die Beleuchtung des Fußweges von der Nymphenburgerstr. zum Eingang Kulturräume Trafo
3. Einbau von Seitenlautsprechern im Veranstaltungssaal

Begründung:

Zu 1.

Außerhalb des Gebäudes der Münchener Stadtbibliothek gibt es keinen beleuchteten Hinweis auf den Neuhauser Trafo bzw. auf den Eingang des Neuhauser Trafos. BesucherInnen und Gäste der Kulturveranstaltungen oder Sitzungen des BA 9 finden den Eingang somit nicht bzw. schlecht.

Zu 2.

BesucherInnen und Gäste sehen sich im Moment mit der Tatsache konfrontiert, dass ab 22 Uhr die Beleuchtung des Weges abgeschaltet wird. Da Kulturveranstaltungen im Neuhauser Trafo und Sitzungen des BA 9 immer wieder länger dauern, ist dann der komplette Weg dunkel. Durch den Einbau eines Bewegungsmelders für die Wegbeleuchtung könnte dieser Umstand positiv verändert werden. Dieser könnte auch ab einer gewissen Zeit nachts oder nach einiger Zeit nach dem Ende der Veranstaltung ausgeschaltet werden.

Zu 3.

Die Lautsprecher im großen Veranstaltungssaal sind als Frontbeschallung so ausgelegt, dass bei einer kleinen Bühne und einer Reihen- oder Tischbestuhlung, ein Teil der Zuhörer hinter den Lautsprechern sitzt und schlecht hört. Durch den Einbau von drehbaren "Side-Fills" an den Wänden könnte das Hören barrierefreier gestaltet werden.

Initiative: Willi Wermelt